



De publicación inmediata: 7/15/2020

GOBERNADOR ANDREW M. CUOMO

**COMUNICADO DEL GOBERNADOR ANDREW M. CUOMO SOBRE EL  
NOMBRAMIENTO DE NUEVA YORK COMO EL ESTADO MAS RESPONSABLE EN  
LA LUCHA CONTRA EL VIRUS COVID-19 SEGUN UN ESTUDIO REALIZADO POR  
LA VERDAD DE LOS SEGUROS**

Los últimos 137 días han sido un infierno para Nueva York, ya que fuimos el epicentro de esta pandemia. Sin embargo, los neoyorquinos se mantuvieron unidos, actuaron con responsabilidad y -como muchos otros estados de esta nación están lidiando ahora con nuevas victorias ante este virus insidioso- la bestia, por ahora, ha sido llevada a la bahía en este estado. Un nuevo [estudio](#) realizado por la empresa La Verdad de los Seguros ( The Truth About Insurance) ha nombrado a Nueva York el estado más responsable en la lucha contra COVID-19. Hemos utilizado los datos y la ciencia para impulsar esta lucha y alimentar nuestra estrategia de reapertura, pero no se equivoquen, esta distinción es compartida por cada neoyorquino que hizo lo correcto estos últimos meses, ignoró la política, se distanció socialmente y portó una mascarilla.

Juntos, subimos a esta terrible montaña y bajamos al otro lado, pero no podemos parar ahora. Debemos permanecer disciplinados y seguir siendo neoyorquinos fuertes” Hemos llegado demasiado lejos para volver a donde atrás.

###

Noticias Adicionales en [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCION](#)